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Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee 

La Première Eglise
« La crainte s’emparait de chacun, et il se faisait beaucoup de prodiges et de miracles par les apôtres. 

Tous ceux qui croyaient étaient dans le même lieu, et ils avaient tout en commun. 
Ils vendaient leurs propriétés et leurs biens, et ils en partageaient le produit entre tous, selon les besoins de chacun. 

Ils étaient chaque jour tous ensemble assidus au temple, ils rompaient le pain dans les maisons, 
et prenaient leur nourriture avec joie et simplicité de cœur, louant Dieu, et trouvant grâce auprès de tout le peuple. 

Et le Seigneur ajoutait chaque jour à l’Église ceux qui étaient sauvés. » (Actes 2 :43-47)

« J’ai  entendu que vous aviez un 
rêve pour  aider  les pauvres et  les 
nécessiteux même avant que vous 
ayez  cru  au Seigneur. Qu’est  ce 
qui  vous a poussé à aller  au Népal 
en tant que missionnaire ? »

Jusqu’il y a quelques années, le Népal était le 
seul royaume de l’hindouisme et de la monarchie, 
et donc la propagation de l’évangile y était 
strictement interdite.

Lorsque je me suis pour la première fois 
rendueau au Népal en 2002, j’ai rencontré 
des policiers secrets qui surveillaient les 
rassemblements de 5 personnes ou plus. 
Répandre l’évangile me semblait impossible. 
Mais lorsque je suis rentrée en Corée, le Saint 
Esprit a fortement touché mon cœur et il m’a 
pressé à préparer chaque détail pour être envoyée 
au Népal en tant que missionnaire.

Le 27 Novembre 2005, je suis montée à bord 
de l’avion pour Katmandu la capitale du Népal. 
Le problème social et l’insécurité avaient empiré 
lorsque je suis arrivée. En plus de la prédication 
de l’évangile, ouvrir les portes et les fenêtres et 
sortir dans les rues étaient aussi interdits.

Chaque semaine, j’ai écrit une lettre en 
expliquant la situation politique et sociale du 
Népal au Pasteur Principal et je lui demandait de 
prier. Au travers de sa prière, la situation sociale 
et politique a commencé à changer. En 2006, 
une révolution populaire de plus d’une décade 
par le parti communiste du Népal (Maoïste) 
avec plusieurs semaines de protestations 
populaires de masse organisées par tous les 
principaux partis politiques, ont abouti à un 
accord de paix, et les élections qui ont suivi pour 
l’assemblée constituante ont voté de manière 
massive en faveur de l’abolition de la monarchie 
et la constitution d’une république fédérale 
démocratique le 28 Mai 2008.

Suivant ce grand changement au Népal, la 
liberté de religion a été accordée et le partage 
de l’évangile devenait autorisé. Le Parti 
Communiste du Népal (Maoïste) a gagné le 
plus grand nombre de sièges aux élections de 
l’assemblée constituante qui se sont déroulées le 
10 Avril 2008 et ils ont formé un gouvernement 
de coalition qui comprenait la majorité des partis. 
Les tensions politiques et par conséquent les 
combats de partage du pouvoir ont continué au 
Népal. J’ai tout remis entre les mains de Dieu 
et j’ai envoyé un sujet de prières au Pasteur 
Principal. Chaque fois qu’il priait, Dieu répondait 

en transcendant le temps et l’espace et il m’a 
protégée selon Ses voies.

En Mai 2009, le gouvernement conduit par 
les maoïstes est tombé et un autre gouvernement 
de coalition avec tous les principaux partis a 
été formé en excluant les maoïstes. Une grève 
générale a éclaté dans tout le pays et tous les 
bureaux gouvernementaux et les magasins étaient 
fermés, et les transports publics étaient arrêtés. Le 
centre Missionnaire Manmin du Népal se trouvait 
en face du square des manifestations. Chaque 
fois qu’un grand groupe de maoïstes venant de 
la campagne se réunissaient sur le square, ils 
occupaient de nombreuses églises pour dormir. 
Ils avaient une connaissance exacte du nombre et 
de l’emplacement des pasteurs et des églises.

M a i s  à  n o t r e  é t o n n e m e n t ,  l e  C e n t r e 
Missionnaire Manmin du Népal était entièrement 
protégé de leurs invasions forcées par la 
protection de Dieu. Le Vendredi 7 Mai, de 
nombreux maoïstes manifestaient dans le square, 
et j’étais supposée tenir une réunion de prières et 
de guérisons avec le mouchoir et de mener une 
retraite d’été conjointe de trois églises deux jours 
plus tard. Le programme n’a pas pu être confirmé 
à cause de la manifestation.

J’ai immédiatement envoyé ma demande de 
prière au Dr. Jaerock Lee et j’ai reçu sa prière 
transcendant le temps et l’espace pendant la 
veillée de Vendredi soir. Quelques minutes 
plus tard, j’ai reçu un message téléphonique du 
pasteur d’une de nos églises filiales.

Cette étonnante œuvre de Dieu a poussé tous 
les pasteurs et les croyants des trois églises filiales 
de devenir unis dans la foi et de se préparer 

à assister à la retraite d’été et à la réunion de 
guérisons avec le mouchoir avec un cœur qui 
aspire. Le résultat fut que depuis la fondation 
du Centre Missionnaire Manmin du Népal, le 
plus grand nombre de gens se sont réunis et de 
nombreuses personnes ont été guéries et ont 
donné gloire à Dieu.

Katmandu se trouve à une altitude de 2.000 
mètres au dessus du niveau de la mer et si donc 
les nuages arrivent, la pluie suit rapidement. 
Pendant la retraite d’été, de gros nuages noirs ont 
commencé à se regrouper et la pluie a commencé. 
J’ai élevé le mouchoir sur lequel le Dr. Jaerock 
Lee avait prié et j’ai prié avec quelques pasteurs 
et de nombreux croyants et un peu plus tard, 
les nuages ont disparu et la pluie s’est arrêtée. 
Nous nous sommes grandement réjouis et avons 
glorifié le Saint nom de Dieu.

L’année passée, j’ai une fois visité les régions 
de l’ouest du Népal y compris Gorka et Tumi 
pour tenir des réunions de guérisons avec le 
mouchoir et des séminaires pastoraux. Au milieu 
du voyage vers cette région montagneuse, nous 
devions descendre du bus et monter à pied dans 
la montagne. Les hommes robustes ne portaient 
pas uniquement le lourd matériel missionnaire 
mais aussi un pasteur féminin, et j’ai porté 20 
livres du « Message de la Croix » et 1.000 copies 
des Nouvelles de Manmin et de nombreuses 
copies du DVD « La Puissance de Dieu » et nous 
avons escaladé pendant 8 heures. Aucun d’entre 
nous ne trouvait cela lourd. Et de cette manière, 
nous étions très heureux parce que Dieu nous 
donnait la force et la puissance pour surmonter 
les difficultés.

Le 31 Mai, le pasteur Grace Lee qui sert le Seigneur en tant que Missionnaire au Népal a visité la Corée. Une grande majorité des habitants du Népal 
suivent l’hindouisme et il y a le lieu de naissance de Siddhartha Gautama là bas. La répartition religieuse du Népal est la suivante : 80,65% de la population 
croit dans l’hindouisme, 10,7% au Bouddhisme, 4,2% à l’Islam et 0,5% sont chrétiens. Le pasteur Grace Lee sert au Centre Missionnaire Manmin du Népal, 
prêchant l’évangile et faisant de son mieux pour sauver de nombreuses âmes népalaises avec le cœur de Jésus Christ. Cette visite était payée avec ses 
collaborateurs, l’ancien Bhabindra Rai et sa femme, et le 23 Juin elle est retournée au Népal. Elle a confessé qu’elle n’avait jamais ressenti de fardeau dans 
son ministère au Népal mais qu’elle était remplie de joie et de nombreuses grâces spéciales de Dieu.

La Grâce spéciale que le Pasteur Grace Lee a expérimentée 
au Centre Missionnaire Manmin du Népal

Un violent vent rugissant du 
Saint Esprit souffle sur le Népal 

Même avant que je ne connaisse le Seigneur, 
j’avais eu un rêve pour aider ceux qui sont 
pauvres et dans le besoin et vivent dans un 
endroit éloigné. En même temps j’ai commencé 
à fréquenter une église Presbytérienne à cause 
de mes afflictions personnelles. Ensuite, ma 
sœur aînée m’a conduite à l’Eglise Centrale 
Manmin et j’ai été tellement touchée à la veillée 
de Vendredi soir. En Décembre 1999, je me 
suis enregistrée en tant que membre régulier 
de l’Eglise Centrale Manmin et plus tard j’ai 
entendu parler de MMTC (Centre de Formation 

de Missionnaires de Manmin). J’ai servi MMTC 
en tant que personnel de direction et j’ai 
coordonné deux voyages missionnaires au Népal 
pendant quelques années. Mais personne ne s’est 
engagée pour devenir missionnaire au Népal.

Mon cœur était  très affecté et  dans la 
détresse. Et depuis ce temps j’ai prié pour 
être commissionnée en tant que Missionnaire 
au Népal et mon cœur est devenu plus ardent 
pour les œuvres missionnaires. Finalement, en 
Novembre 2005, j’ai été commissionnée pour le 
Népal.

Le ministère de Manmin au Népal a commencé en 
2000 lorsque le pasteur Taesik Gil qui exerce à l’Eglise 
Manmin de Daejeon a conduit un séminaire pastoral 
et en 2002 le voyage missionnaire de MMTC s’y est 
déroulé.

Et en 2005 et 2006 des croisades de guérisons 
avec le mouchoir et des séminaires de pasteurs se 
sont déroulés avec le pasteur Hyunkwon Choo et le 

pasteur Mikyung Lee, et depuis lors, l’évangile de 
sanctification et les œuvres puissantes de Dieu ont été 
répandus dans de nombreux coins du Népal.

Depu i s  2010 ,  l a  congréga t ion  du  Cen t r e 
Missionnaire Manmin du Népal a atteint 100 
membres et nous avons 39 églises filiales et 5 églises 
associées. L’une des principales stratégies du Centre 
Missionnaire Manmin du Népal est le ministère 

de retransmission en direct sur GCN-Manmin TV 
via le satellite ThaiCom5. Les membres de l’église 
expérimentent des changements dans leurs vies 
spirituelles en écoutant les messages du Dr. Jaerock 
Lee et en recevant la guérison et les bénédictions au 
travers de sa prière, dans laquelle un vent violent et 
puissant du Saint Esprit souffle partout dans le pays 
du Népal.

La retraite d’été à laquelle ont assisté les églises 
filiales du Népal en Août 2009

Le Centre Missionnaire Manmin du Népal assiste 
au culte d’adoration de l’Eglise Centrale Manmin

Le pasteur Grace Lee a prié pour les malades 
avec le mouchoir de puissance et des membres 

népalais ont témoigné de leur guérison Le Pasteur Grace Lee et quelques pasteurs sur le chemin des régions montagneuses – Gorka et Tumi

Katmandu, la 
capitale du Népal
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Question 1 :

pouv e z -v ou s  nou s  pa r l e r  d u 
mi ni s tèr e  que  v ous  exer cez  au 
Cent r e M issionnai r e Manmin du 
Népal ?

Question 3 : 

Ce n’est  pas f aci le d’exercer  le 
ministèr e dans une nat ion où  la 
chrétienté représente moins de 1% 
de la populat ion. Comment  avez-
vous pu surmonter  les di f f icultés 
par  la foi  ?

Question 2 : 

1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois 
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

  Confessions de FoiAdresse
L’Eglise de Manmin en France
 - Adresse : 3, Ave Paul Langevin 92350 Le Plessis Robinson, France
 - Contact : 33-1-7028-4499 / euromanmin33@gmail.com
 - Service de Culte : Dimanche 11h30 / Vendredi 15h00 
L’Eglise de Manmin en Belgique
 - Adresse : Rue du choeur 47-1080 Bruxelles (molenbeek Saint Jean) Belgigue  
 - Contact : 32-23063566 / guy.davidts@pandora.be 
Eglise De Sanctification Manmin Kinshasa
 - Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
 - Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com

Le minis tère  de  l ’égl i se  a 
commencé après que le Seigneur 
soit enlevé au ciel et que le Saint 
Esprit soit descendu. L’apôtre 
P ie r re  a  é tab l i  une  ég l i se  à 
Jérusalem, appelée la première 
église, et à sa prédication, des 
m i l l i e r s  d e  p e r s o n n e s  s o n t 
revenues au Seigneur en même 
temps.  La première  égl ise  a 
surmonté de sévères persécutions 
et a connu des réveils explosifs. 
La première église a joué un rôle 
tellement vital dans la propagation 
de l’évangile vers la Judée, la 
Samarie et vers Rome et le monde 
entier. À quoi ressemble cette 
première église ?

Premièrement, de nombreux 
s i g n e s  e t  p r o d i g e s  s e 
produisaient au travers des 
apôtres

‘Signes’ se réfère aux choses qui 
sont impossibles avec les capacités 
et la connaissance humaines mais 
qui sont manifestées par la toute 
puissance de Dieu. ‘Prodiges’ se 
réfère aux manifestations de la 
puissance de Dieu concernant 
les changements de temps ou les 
phénomènes aériens. Lorsque 
les nouveaux convertis ou les 
incroyants voient les signes et 
les prodiges, ils arrivent à croire 
en Dieu et ils augmentent leur 
foi. Les signes et les prodiges 
sont davantage nécessaires dans 
cette fin des temps du monde 
dans  leque l  la  sc ience  e t  l a 
connaissance sont avancées, et les 
péchés et le mal sont dominants.

‘Apôtres’ se réfère à ceux qui 
n’ont pas leur volonté propre, 
mais qui servent entièrement et 

obéissent à la volonté de leur 
maître de tous leurs cœurs et 
accomplissent parfaitement la 
volonté du maître en tant que 
parfaits imitateurs du maître. 
Dans ce sens, ‘les apôtres du 
Seigneur’ se réfère aux serviteurs 
du  Se igneur  qu i  dev iennent 
e n t i è r e m e n t  s a n c t i f i é s ,  o n t 
accompli le cœur du Seigneur et 
accomplissent la volonté de Dieu 
comme l’a fait le Seigneur. 

Ils sont dans la reconnaissance 
et la faveur de Dieu, et ils peuvent 
donc recevoir la puissance de Dieu 
et ont manifesté les puissantes 
œuvres de Dieu.

Combien est ce surprenant si les 
serviteurs de Dieu qui exercent le 
ministère dans les églises avaient 
les mêmes qualifications que les 
apôtres du Seigneur possédaient ? 
Depuis la fondation de l’Eglise 
Manmin, de nombreux signes et 
prodiges se sont produits jusqu’à 
ce jour. Les paralytiques se sont 
levés et ont marché, les aveugles 
ont vu, les muets ont parlé et les 
sourds ont entendu. Les gens ont 
été guéris de toutes espèces de 
maladies y compris les cancers, les 
maladies pulmonaires, la leucémie 
et le Sida. 

Les jambes courtes ont été 
rallongées, les tissus et les cellules 
mortes ont été ranimés, des os 
brisés ont été restaurés et bien 
d’autres miracles de guérisons ont 
été manifestés.

Deuxièmement, ils avaient 
t o u t  e n  c o m m u n  e t  i l s 
partageaient leurs biens et 
possessions avec tous les 
autres

L a  p a r o l e  d ’ a u j o u r d ’ h u i 
nous montre combien abondant 
était l’amour spirituel entre les 
croyants dans la première église. 
Les croyants en Jésus Christ sont 
des frères et sœurs en Lui qui sont 
rachetés par le sang du Seigneur, 
et aucun d’entre eux n’insistait 
donc sur ses propres biens. Les 
croyants de la première église 
mettaient en pratique l’amour 
du Seigneur en œuvres et  en 
vérité. Ils obéissaient vraiment 
au commandement qui nous dit, 
« aime ton prochain comme toi-
même. » Certains des croyants de 
la première église avaient assisté 
à la résurrection du Seigneur et 
ils avaient une espérance ardente 
pour le royaume des cieux. Ils 
n’avaient pas de désir d’accumuler 
des biens et des possessions, 
de sorte qu’ils les vendaient et 
les partageaient avec les autres 
croyants pauvres et ils avaient 
toutes choses en commun.

De nos jours, l’égoïsme et le 
matérialisme prédominent.  Il 
n’est pas facile de trouver de 
tels croyants comme ceux de la 
première église. Mais les croyants 
à l’Eglise Manmin ont fait de leur 
mieux pour suivre ce bon exemple 
de la première église. Partager ses 
biens et ses propriétés avec tous et 
avoir tout en commun ne concerne 
pas  un iquement  l e s  beso ins 
matériels. Mais ils partageaient 
leurs  cœurs les  uns avec les 
autres. Ils n’insistaient pas sur 
leurs opinions personnelles, mais 
ils acceptaient et respectaient les 
opinions des autres. Il n’y avait 
aucun conflit ni dispute entre 
les croyants. La paix entre les 
croyants les a amenés à voir des 
réveils dans l’église.

Tr o i s i è m e m e n t ,  i l s  s e 
réunissaient chaque jour au 
temple avec une même pensée 

Les croyants de la première 
égl ise  ont  entendu e t  appr is 
l a  Pa ro le  de  Dieu  se lon  l es 
enseignements des apôtres du 
Seigneur. Ils ont fait de leur mieux 
pour pratiquer la Parole de Dieu 
et ils ont toujours veillé et prié. 
Ils se réunissaient chaque jour au 
temple, et de la même manière, 
les membres de l’Eglise Centrale 
Manmin se sont réunis chaque 
jour à l’église depuis que l’église 
a été fondée et ils ont adoré Dieu 
lors des cultes d’adoration de 
Dimanche matin et de Dimanche 
soir,  le culte de Mercredi, la 
veillée de Vendredi, le culte de 
louanges des jeunes gens le Mardi, 
le culte de louanges des étudiants 
de Samedi, le culte des cellules de 
Vendredi et le culte quotidien du 
matin, et ils ont aussi prié chaque 
soir à la Réunion de Prières de 
Daniel.

Au travers de ces réunions, 
ils sont arrivés à s’armer de la 
Parole de Dieu et à comprendre 
Sa volonté. Parce qu’ils prient 
avec ferveur et reçoivent la force, 
ils peuvent vivre selon Sa parole 
avec cette force. Dans la mesure 
où ils évangélisent, rendent des 
services et accomplissent les 
tâches que Dieu leur a données, 
ils accumulent leurs récompenses 
célestes.

M a l h e u r e u s e m e n t ,  d e 
nombreuses églises réduisent 
graduellement leurs réunions. 
Certaines églises abolissent le 
culte quotidien du matin. Mais 
il  est requis que les croyants 
dans le Seigneur ne doivent pas 
réduire leur ferveur et zèle pour 

le Seigneur, ni abolir les réunions 
dans la foi. (Hébreux 10 :24-25).

 Quatrièmement, ils louaient 
Dieu et avaient la faveur de 
tout le peuple 

Louer  Dieu s ignif ie  qu’i ls 
se  r é jou i s sa ien t  tou jours  e t 
qu’ils rendaient grâce en toutes 
choses .  Parce  qu’ i l s  é ta ien t 
remplis de l’espérance du ciel, 
ils pouvaient toujours se réjouir, 
être reconnaissants et louer Dieu. 
Parce qu’ils répandaient l’arôme 
de Christ, ils ont gagné la faveur 
et les louanges de nombreuses 
personnes autour d’eux et Dieu 
envoyait de nombreuses âmes 
dans leurs églises.

Si un croyant en Christ répand 
le doux arôme de Christ ,  les 
gens autour de lui le louent en 
disant, « C‘est un vrai chrétien. 
Je veux aussi croire en Dieu. » 
Alors, l’évangile qu’il répand est 
planté dans leurs cœurs, et Dieu 
en conduit beaucoup à l’église, et 
ainsi Dieu est glorifié.

C’est pourquoi, lorsque nous 
suivons l’exemple de la première 
église selon la volonté de Dieu, 
Dieu est heureux et nous bénit 
avec des réveils étonnants.

Corée par Jaerock Lee
Edité par Geumsun Vin 
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manminministry@hotmail.com
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Le Rôle de l’Eglise établie dans 
le Nom du Seigneur Jésus Christ

Lorsque Pierre a confessé à Jésus « Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant, » Jésus a dit « Je te dis que tu es Pierre et que sur cette 
pierre, je bâtirai Mon église ; et les portes de l’enfer ne prévaudront pas contre elle. Je te donnerai les clefs du royaume des cieux: ce 
que tu lieras sur la terre sera lié dans les cieux, et ce que tu délieras sur la terre sera délié dans les cieux. » (Matthieu 16 :16-19). 

A partir de ce moment, Jésus a parlé à Ses disciples de Sa passion, Sa crucifixion et Il a finalement accompli la providence de 
Dieu pour le Sauveur. Après Son ascension, le Saint esprit est descendu sur Ses disciples et ils ont répandu l’évangile à Jérusalem, 
dans toutes les régions de Judée, de Samarie et même jusqu’aux extrémités de la terre, et de nombreuses églises ont été établies 
partout dans le monde.

Il y a divers types d’églises dans le monde selon les lettres au Seigneur aux sept églises comme relaté dans les chapitres 2 et 
3 du livre de l’Apocalypse. Les lettres sont les plus ferventes exhortations pour réveiller toutes les églises qui existent, dans les 
temps anciens et les temps à venir. Le 25 Juillet 1982, l’Eglise Centrale Manmin a offert son culte d’ouverture avec 9 personnes et 
depuis lors, elle a répandu l’évangile de sanctification dans chaque coin du globe avec ses 9.000 églises filiales et associées. En 
commémoration du premier culte de l’Eglise Centrale Manmin, offert le 25 Juillet, fouillons dans une église idéale qui plait à Dieu.

L’église des Béatitudes qui a été fondée à l’endroit où 
Jésus a prononcé les Béatitudes (Matthieu 5 :1-10) 

L’Eglise Catholique Dominus Flevit ce qui signifie en 
latin « Le Seigneur flagellé » (Luc 19 :41-42)

L’Eglise de toutes les Nations qui a été fondée sur le 
Mont des Oliviers (Luc 22 :44)

L’Eglise de la Flagellation fondée à l’endroit où les 
soldats romains ont flagellé Jésus (Jean 19 :1-3)

L’Eglise du Saint Sépulcre connue en tant qu’église de 
la résurrection (Jean 20 :1-8)

L’Eglise de Saint Paul des Trois Fontaines, construite 
sur le site où l’apôtre Paul a été décapité

P remiè rement  l ’ ég l i se  dev ra i t 
conduire ses membres sur le chemin 
du salut 

La raison la plus importante pour nous 
de venir à l’église est pour gagner le salut. 
Étant donné que le salaire du péché c’est 
la mort, comme relaté dans Romains 6 
:23, lorsque le problème de nos péchés 
est résolu, nous pouvons gagner un salut 
complet. L’église doit donc expliquer à ses 
membres combien les péchés sont horribles, 
pourquoi nous ne pouvons pas être sauvés 
à cause de nos péchés, et pourquoi nous 
devons rejeter nos péchés. Lorsque nous 
entendons l’évangile et acceptons Jésus 
Christ, nos noms sont repris dans le livre 
de vie dans le ciel. Mais c’est le début de 
notre salut. Notre salut est rendu parfait 
lorsque nous rencontrons le Seigneur.

Certains croyants pourraient demander, 
« J’ai déjà accepté le Seigneur et j’ai été 
pardonné de tous mes péchés commis dans 
le passé, le présent et le futur. Pourquoi 
dois-je être continuellement convaincu de 
mes péchés et qu’on me dise de me repentir 
de ces péchés ? » C’est parce qu’accepter 
le Seigneur est le commencement du salut 
et nous devons conserver notre salut intact 
avec l’aide de l’église. Le fait d’entrer 
en voiture sur l’autoroute ne signifie pas 
que nous sommes arrivés à destination. 
De manière similaire, après avoir accepté 
le Seigneur et avoir été pardonné de nos 
péchés, nous devons naître de nouveau 
d’eau et d’Esprit (Jean 3 :5) et manger le 
chair et boire le sang du Fils de l’homme 
(Jean 6 :53). En d’autres termes, nous 
devons continuellement garder et obéir à la 
Parole de Dieu et atteindre le plein salut.

Deuxièmement, l’église doit aider les 
croyants à augmenter leur foi et devenir 
les vrais et saints enfants de Dieu

Le Seigneur nous a sauvé dans Son grand 
amour au travers de Sa crucifixion. Qu’en 
est-il si quelques uns pensaient, ‘maintenant 
j’ai été sauvé, et je vais donc mener ma 
propre vie selon mes propres désirs ?’ Nous 
devons réaliser que le chemin pour payer 
en retour la grâce et l’amour du Seigneur 
est d’aimer Dieu et d’accomplir les tâches 
dignes pour des enfants de Dieu. Si nous 
allons à l’église mais ne nous débarrassons 
pas des natures pécheresses dans notre 
cœur, nous pouvons commettre des péchés 
parce que ces natures pécheresses sont 
révélées par des œuvres et alors divers 
problèmes nous arrivent à la maison, au 
travail et dans notre santé.

Dans ce sens, il est important de chasser 
les natures pécheresses qui nous poussent 
à commettre des péchés dans les actes, 
même si les péchés ne sont pas encore 

révélés dans les faits. C’est pourquoi nous 
devons chasser la convoitise de la chair, la 
convoitise des yeux 

e t  l ’o rgue i l  de  l a  v ie ,  e t  deveni r 
sanctifiés. Alors nous pouvons restaurer 
l’image perdue de Dieu et paraître comme 
des enfants de Dieu pareils à Christ. En 
résumé, un nouveau converti qui vient de 
recevoir le salut doit augmenter sa foi au 
point de la pleine mesure de Christ – la 
foi la plus mature par laquelle il n’est plus 
jamais secoué en aucune circonstance.

Troisièmement, l’église doit proclamer 
le retour du Seigneur 

Les disciples de l’eschatologie du temps 
limité ont fixé le jour et l’heure de la 
seconde venue du Seigneur et vivent une 
vie persistante en fonction du temps limité, 
de sorte qu’ils échouent à mener une vie 
familiale et sociale comme une personne 
normale. La véritable eschatologie est 
différente de l’eschatologie du temps 
l imité.  Les croyants  de la  véri table 
eschatologie ne dépendent pas du temps 
fixé pour la seconde venue du Seigneur, 
mais i ls  sont toujours éveil lés et  se 
préparent à rencontrer le Seigneur à tout 
moment quand il demandera leur esprit.

L’église devrait exhorter les croyants 
à rester  éveil lés et  à  mener une vie 
chrétienne convenable. L’église qui se 
prépare et attend la seconde venue du 
Seigneur ou les derniers instants de leurs 
vies est très différente de l’église qui 
enseigne à ses membres de vivre une vie 
chrétienne concentrée sur la vie terrestre 
sans égard au jour du retour du Seigneur. 
La parabole des dix vierges nous dit que 
les dix vierges connaissaient l’arrivée de 
l’époux, mais seulement cinq vierges ont 
préparé de l’huile dans une bouteille avec 
leurs lampes. L’église devrait faire en sorte 
que les croyants se préparent à la vie après 
la mort et attendent la deuxième venue du 
Seigneur.

Quatrièmement, l ’égl ise devrait 
permettre aux croyants de rencontrer et 
d’expérimenter Dieu 

Si cer tains  croyants  ont  10 ou 20 
ans de foi mais n’ont jamais rencontré 
Dieu, ils devraient examiner si leurs 

églises sont dans la présence de Dieu. 
Nous les croyants, nous demandons de 
rencontrer et d’expérimenter Dieu non 
pas parce que nous n’avons pas de foi, 
mais parce que nous avons la foi. Dieu 
a promis, « Demandez et vous recevrez, 
cherchez et vous trouverez, frappez à la 
porte et on vous ouvrira, » et il rencontre 
ceux qui le cherchent avec diligence.

Un jeune enfant allant à l’école primaire 
ne peut pas appeler les ‘mathématiques 
pour  é lèves  du  seconda i re’ un  non 
sens parce qu’elles sont diff iciles et 
compliquées pour lui. C’est pareil dans 
la foi. Si un nouveau converti qui a peu 
de connaissances spirituelles essaye de 
mesurer et  de comprendre le monde 
spirituel avec une connaissance physique, 
c’est absurde. S’il apprend humblement 
et essaye de l’accepter petit à petit, il 
parviendra à comprendre entièrement. 
Ainsi, nous croyons et acceptons les 
œuvres de Dieu d’abord dans notre cœur 
et nous pouvons aussi les comprendre dans 
notre intelligence. Alors, nous pourrons 
expérimenter les œuvres de Dieu.  

Cinquièmement, l’église doit laisser 
les croyants faire confiance et suivre le 
berger que Dieu nomme pour l’église  

Étant donné que l’église, le corps de 
Christ, est établie par Dieu, le berger de 
l’église a aussi été établi par Dieu Lui-
même. Le Seigneur nomme un berger pour 
chaque église dans le nom de Jésus Christ. 
L’apôtre Paul a dit dans 2 Corinthiens 12 
:12, « Les preuves de mon apostolat ont 
éclaté au milieu de vous par une patience à 
toute épreuve, par des signes, des prodiges 
et des miracles. »

Un vrai berger que Dieu Lui-même 
établit est confirmé par la persévérance, 
les signes les prodiges et les miracles. Si 
les membres ne font pas confiance à un tel 
véritable berger, ils doivent examiner la 
mesure selon laquelle ils ont sincèrement 
essayé de pratiquer la Parole de Dieu et 
combien profondément ils ont ressenti 
l’amour de Dieu. Lorsque les enfants de 
Dieu mènent une bonne vie dans la foi, 
l’église peut devenir juste aux yeux de 
Dieu.

Mon église se trouve à Almaty, Kazakhstan 
et elle a deux nouvelles branches à Baïkonour 
et Karagandy. J’ai expérimenté beaucoup de 
difficultés dans mon ministère, et j’ai donc 
toujours prié pour rencontrer un mentor spirituel. 
En 2008, mon ami, un pasteur israélien Daniel 
Rozen a visité le Kazakhstan et m’a donné un 
DVD ‘La Puissance de Dieu’ qui couvre le 
ministère puissant du Dr. Jaerock Lee. Lorsque 
j’ai vu les manifestations de la puissance 
étonnante de Dieu au travers du Dr. Jaerock Lee 
y compris les signes et miracles bibliques. J’étais 
pratiquement choquée et surprise et mon cœur 
était grandement touché. J’ai copié ce DVD et je 
l’ai partagé avec de nombreux amis et croyants.

J’ai réalisé que le Dr. Jaerock Lee était le vrai 
mentor spirituel que j’attendais. Son ministère 
puissant était si merveilleux et une indescriptible 
émotion a rempli mon cœur. Le Pasteur Daniel 
Rozen m’a dit que des dizaines de pasteurs 
israéliens avaient invité le Dr. Jaerock Lee à 
tenir une croisade en Israël. J’étais si heureuse 
d’entendre cela et j’ai attendu ce jour avec une 
grande attente et joie.

Expérimenter l’étonnante puissance de Dieu 
au Festival Multiculturel International d’Israël 2009 
à Jérusalem 

En Septembre 2009, la croisade du Dr. Lee 
s’est déroulée en Israël avec le nom ‘Festival 
Multiculturel International 2009’. J’ai mené 9 
membres de l’église au Festival. Nous avions 
une grande joie et de l’émotion lorsque nous 
avons vu les merveilleuses performances 
semblables à celles du ciel et les puissants chants 
au commencement du festival. Nous avons aussi 
été touchés par les messages que le Dr. Lee a 
délivrés avec les titres, « Dieu le Créateur » et 
« Pourquoi Jésus est-Il notre seul Sauveur ? » 
D’innombrables personnes ont été guéries de 
leurs maladies par la prière du Dr. Lee et ont 
témoigné de leur guérison, et nous avons encore 
une fois été choqués de ces puissantes œuvres de 
Dieu. Non seulement les 9 membres qui étaient 
présents, mais aussi de nombreux membres qui 
ont assisté au festival au travers de TBN Russie 
TV ont reçu leur guérison et ont glorifié Dieu.

Un frère de 20 ans, le frère Marat a été 
guéri de mal au dos et de douleurs à la colonne 

vertébrale desquels il avait souffert depuis son 
enfance. Un homme de 63 ans Kunsulu a reçu 
la prière sur la photo de son petit fils de 3 ans 
qui ne pouvait marcher à cause du syndrome 
de Down. Après avoir reçu la prière, l’enfant a 
commencé à marcher normalement. Bikamal, 
une femme âgée de 56 ans, a été guérie de ses 
douleurs chroniques au pelvis et elle a dansé 
avec joie et glorifié Dieu.

Bibigul, un pasteur de 47 ans qui exerce son 
ministère dans une église filiale à Karagandy 
avait souffert de tumeur dans la poitrine. Son 
médecin l’a empêchée d’aller en Israël et lui a 
conseillé de subir une intervention chirurgicale. 
Mais elle a été guérie de sa tumeur à la prière du 
Dr. Lee au Festival Multiculturel International 
2009 à Jérusalem en Israël, et après être rentrée à 
la maison, elle est retournée à l’hôpital pour une 
évaluation, et le résultat a montré qu’il n’y avait 
plus de tumeur dans sa poitrine. Sa sœur aînée 
Clara, âgée de 61 ans a été guérie d’un herpes 
aux lèvres.

Nurbanu, un frère âgé de 40 ans a été guéri 
de tumeurs bleuâtres qui s’étaient répandues sur 
ses jambes pendant qu’il regardait le festival 
d’Israël à la télévision, et il a appelé la sœur 
Shirel qui assistait au festival et lui a témoigné 
de sa guérison. Son témoignage a donc été 
retransmis en direct au monde entier au moyen 
d’un téléphone portable.

Mazhan, une sœur âgée de 22 ans vivant à 
Zhaipak a été guérie de sa néphrite (inflammation 
du rein) dont elle a souffert depuis son enfance 
pendant qu’elle assistai t  au fest ival  à la 
télévision, et son mari, le frère Aidos a été guéri 
de sa douleur pulmonaire. Leur fille de 4 ans 

Aigerim a souffert de dermatite à la tête. Des 
écoulements sortaient et de nombreux cheveux 
tombaient. Mais elle a été guérie par la prière 
sans aucun traitement médical, et ses cheveux 
sont devenus abondants. De nombreux autres 
témoignages de guérison ont coulé et nous avons 
grandement glorifié Dieu.

Des changements dans les vies et des 
réponses abondantes au travers des livres des 
retransmissions et d’internet

Je me réjouis rarement de lire des livres, 
mais j’ai pleinement apprécié de lire les livres 
du Dr. Jaerock Lee. Lorsque je lis ses livres, 
j’ai fait des paroles de Dieu dans les livres mon 
pain quotidien. J’ai été fortement pressée de 
répandre cette bonne nouvelle à de nombreux 
autres. Nous n’avions que quelques copies des 
livres, et j’ai donc fait de nombreuses copies et 
je les ai données à de nombreuses personnes. 
En entendant notre situation, le pasteur Daniel 
Rozen a demandé à l’Eglise Centrale Manmin 
de nous envoyer les livres du Dr. Jaerock Lee. 
Après avoir reçu ces livres, nous les avons lu 
plusieurs fois et avons essayé de les 
mettre en pratique dans nos vies. Après 
cela, de nombreux membres de l’église 
ont expérimenté des changements en 
esprit et ont débordé de guérisons de 
réponses et de bénédictions.

De plus, nous avons téléchargé les 
sermons audio du Dr Lee au départ du 
site web de l’Eglise Centrale Manmin et 
avons acheté des lecteurs MP3 et nous 
avons écouté de nombreux sermons.

Après cela, la plupart des membres 

de l’église ont acheté des lecteurs MP3 pour 
écouter ces messages et ils ont même partagé 
les messages avec de nombreux autres frères 
et sœurs qui allaient dans une autre église mais 
aspiraient à entendre les messages du Dr. Lee. 
Au travers des messages et de la prière du Dr. 
Lee sur les cassettes, l’ancien Askar,officier 
de haut rang à l’observatoire astronomique 
d’Almaty a été guéri d’un grave refroidissement 
et le frère Galymzhan qui vit au Tajikistan 
souffrait de pancréatite aiguë mais la douleur a 
disparu immédiatement lorsqu’il a reçu la prière.

TBN Russie retransmet les sermons du Dr. 
Jaerock Lee à 3h30 chaque jour. Avant le début 
des sermons, nous nous réveillons les uns les 
autres par téléphone pour écouter l’évangile 
de la sanctification parce qu’au travers de cet 
évangile de la sanctification, nous rencontrons le 
Dieu fidèle qui accomplit Sa parole.

Nous donnons toute reconnaissance et gloire 
à Dieu qui nous a béni en rencontrant le Dr. 
Jaerock Lee qui aime réellement Dieu et donne 
toute sa consécration à Dieu, et nous le servons 
comme notre mentor spirituel.

2009 Israel United Crusade with Dr. Jaerock Lee 

P e n d a n t  l e s  d e u x  d e r n i è r e s 
années j’ai consacré mon ministère 
à la traduction, la publication et 
la distribution des livres du Dr. 
Jaerock Lee en collaboration avec 
Urim Books. En 2009, mon f ils 
Ara a eu la chance de rencontrer le 
diacre Joseph Park en cherchant sur 
des sites de ministères chrétiens. 
Le Diacre Joseph Park a envoyé la 

version arabe du livre témoignage 
du Dr Jaerock Lee Goûter à la Vie 
Eternelle Avant la Mort. C’était une 
grande joie et une réponse de Dieu 
pour moi parce que j’avais le désir 
de fournir des livres religieux à de 
nombreuses personnes et de leur 
partager l’évangile.

La Librair ie  Antoine,  la  plus 
g r a n d e  l i b r a i r i e  d u  L i b a n  e t 

d u  M o y e n  O r i e n t ,  p o s s è d e  18 
succursales au Liban. Le livre du Dr. 
Lee, Goûter à la Vie Eternelle Avant 
la Mort a été exposé dans les 18 
succursales et est aussi en vente sur 
le site web (www.antoineonline.com) 

Son livre est aussi en vente au 
Méga Magasin Virgin qui s’occupe de 
divers livres y compris la politique, 
l’économie et la religion. Le livre est 

aussi distribué aux Librairies Malik 
avec leur 7 succursales et dans le 
Librairie Chrétienne Salem Ayat. 
J’ai donné ce livre à des dignitaires 
de haut rang au gouvernement, à 
la famille royale à des professeurs 
renommés et à de nombreux autres.

Je veux traduire les livres du Dr. 
Jaerock Lee en arabe, arménien et 
iranien et publier ces livres et les 

diffuser à tant de gens au Moyen 
Orient. Ma femme Sonia traduit 
les livres en arménien et mon fils 
Ara a un grand plan de répandre 
l’évangile de sanctification au travers 
des librairies en ligne. J’envoie 
mes remerciements du cœur au Dr. 
Jaerock Lee parce que ses livres 
r e l i g i eux  son t  l a  s emence  des 
bénédictions au Liban.

Pasteur Rozel Mahatayeva (Eglise du Chemin de l’Esprit, Almaty, Kazakhstan)

Kazakhstan

Quelques membres de l’Eglise le Chemin de l’Esprit à Almaty et certains 
stagiaires de MMTC ont participé au 29ème voyage de vision de MMTC.

Pasteur Anania Kastanian 
Pasteur Anania Kastanian et la version arabe de Goûter à la vie Eternelle avant la Mort présentée à 

la Librairie Antoine (gauche) La Sœur Sonia traduit les livres du Dr. Lee en arménien (droite)

Liban

« Les livres religieux du Dr. 
Jaerock Lee sont les semences 

de Bénédictions ! »

« J’ai rencontré Dieu et ai été conduite 
sur le chemin des bénédictions au travers 

de l’évangile de la Sanctif ication ! »


